



DASIO

Dasio, ein Youngster der mit seiner imposanten Erscheinung und dynamischem Bewegungsablauf begeistert. Besonders Attribut dieses Nachkommens des Darco de Revel ist sein Status als gekörter Hengst. Er überzeugt durch aufmerksames, kraftvolles Springen bei sehr gutem Abfußen. Der zu früh verstorbene Darco de Revel hat als Sohn von Darco aus einer Quidam de Revel Mutter beachtliche züchterische und sportliche Gene hinterlassen. Sein Halbbruder, Skyhorse, platzierte sich in diesem Jahr unter Lillie Keenan im CSI5*-Springen in Berlin. Aus der Großmutter kommt der gekörte Hengst Collins, der sich mit Basile Bettendorf in 1,45m-Springen platzierte. Die Vollgeschwister zur vierten Mutter AB Chianti und Caruso v. Caretino konnten Erfolge bis 1,60m erzielen.

Dasio is a thrilling youngster, an awesome appearance with dynamic movement. Moreover, this Darco de Revel son has been stallion-graded. He is a very convincing jumper, attentive and powerful with very good take off. Darco de Revel died early but the Darco son out of a Quidam de Revel dam passed on an impressive genetic make up to his offspring. His half brother, Skyhorse 2, placed at the Berlin CSI/5* with Lillie Keenan this year. His second dam is also dam to Collins, a graded stallion placed at 1.45m with Basile Bettendorf. AB Chianti and Caruso by Caretino, full siblings to his 4th dam have results through 1.60m level.*

Stamm/female line: 1571 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Fantus, Lothringer, Leicester · **Internationale Springferde/FEI show jumpers:** Chianti (Christian Hess), Kelly (Manuel Marx) Caruso (Barbora Vojtkova/Ales Opatrny)

133

Züchter und Eigentümer:

Geb.: 21.04.2015
Farbe: Braun

Völz Sven
DE421000196915
Größe: M

29553 Bienenbüttel/Edendorf
Hengst

Darco deRevel BWP BEL002W00295237	Darco BWP	Lugano v.L.Ro HAN Ocoucha BWP	Lugano I HAN Adlerflut HAN Codex Latoucha BWP
	Quinette ter BWP	Quidam de Revel SF Lady ter Putt BWP	Jalisco B SF Dirka SF Furioso HAN Hedera BWP
Doness ZB1 DE421000142911	Cassin	Cassini I M-Calvara F ZB1 BP	Capitol I Wisma H Calido I Phiona HSP
	Uschi IX ZB1	Con Air Orchestra I ZB1 BP	Contender Fair Lady IX H Caretino Geste H

Stamm 1571